

Santa Juana celebró su tradicional Fiesta de la Trilla a Yegua Suelta con alta convocatoria

La comuna de Santa Juana recibió a miles de visitantes que llegaron a disfrutar de su tradicional Fiesta Trilla a Yegua Suelta, organizada por la municipalidad en conjunto con el Club de Huasos de Tanahuillín. La actividad se realizó en el kilómetro 17,5 camino a Balseadero y contó con música folclórica, venta de gastronomía criolla, artesanías y produc-

tos agrícolas.

La tradicional fiesta campesina comenzó con el corte de trigo, emparva, y luego se trasladó el trigo en carreta a la Era, donde finalmente los caballos y horqueteros pisotearon las gavillas para separar la paja del grano. Fueron más de 20 los horqueteros que participaron en esta jornada.

La presidenta del Club de Hua-

sos de Tanahuillín, Isabel Ríos, destacó que "muchos turistas han llegado a la comuna a ser parte de esta Fiesta de la Trilla, han disfrutado de la música folclórica y bailable, además de las comidas típicas (...) Nosotros como agrupación estamos constantemente reviviendo las costumbres y tradiciones".

El alcalde de Santa Juana, An-

gel Castro, manifestó que "nuestro objetivo es rescatar las costumbres y tradiciones del campo chileno, y además apoyar a nuestros emprendedores y a los pequeños agricultores, en este contexto es que tenemos una serie de panoramas durante el año, y comenzamos con la tradicional Fiesta de la Trilla en sector Tanahuillín".



Más de 20 horqueteros participaron de la instancia.